
Protokoll             !   
              

Ordentliche Sitzung des Elternrates OS Kerzers 

Ort: 3210 Kerzers   Schulhaus OS Kerzers  

Datum: Donnerstag, 06. Oktober 2022 
   
  19:30 Uhr 

Eingeladen: Hanspeter Kiener  Klasse 10a 
  Sylvia Hostettler   Klasse 10d    
  Barbara ten Busch  Klasse 10e     
  Elisabeth Andreetti  Klasse 11e 
  Karin Schwab  Klasse 11a 
  Susanne Brösel   Klasse 09b 
  Franziska Jäggi  Klasse 09e 

  Urs Hecht   Gemeinderat Kerzers   
  Patrick  Schneuwly  Schuldirektion 
  Jrene Pfister   Lehrervertretung 
  Cosima Oesch  Jugendarbeit 

Entschuldigt:  Patrick Schneuwly, Cosima Oesch wird vertreten durch Reto Künzi  

Neu dabei:  Susanne Brösel und Franziska Jäggi 

Traktanden: 

Thema Wer

1. Begrüssung  Elisabeth

2. Protokoll vom 
05.09.2022  

  

Elisabeth ok



3. neue Mitglieder 
Elternrat

Elisabeth Wir heissen Franziska Jäggi und Susi Brösel 
herzlich willkommen

4. Co-Präsidium -     
neue Person als 
Präsident:in 
anfragen

alle bis im Mai muss eine neue Person 
bestimmt werden

5. Rückblick auf 
Gewerbeverein  
Berufsausstellung 
2022  

Karin Es waren 29 Aussteller anwesende, und sie 
zeigten sich sehr innovativ. 
Zur Auswertung wurden Fragebogen 
versandt und es kamen durchwegs gute 
Feedbacks zurück, bis jetzt sprechen sich 
alle für eine weitere Ausgabe aus 

Die Auswertung wird zeigen, ob das 
Gewerbe diesen Anlass jährlich oder 
zweijährlich durchführen möchte.  

Das Gesundheitsnetz war ebenfalls 
vertreten, wenn auch eher als Ausnahme 
zwischen all’ den Gewerbeleuten. Leider 
fehlten ein wenig die Vertreter der 
Detaillhändler (Drogerie, Apotheke, 
Papeterie, Bäcker etc) Sie wurden 
angefragt, sogar zweimal, verzichteten 
aber auf eine Teilnahme. Ein Grund dafür 
war unter anderem, dass sie keine 
Lehrlinge ausbilden.  

Urs Hecht dankt allen, die diesen Anlass 
ermöglicht und durchgeführt haben. 

Für ein nächstes Mal könnte man auch die 
Gemeinde anfragen für die Berufe, die 
dort erlernt werden können. 

Von den Schülern kam die Rückmeldung, 
dass sie gerne mehr Zeit gehabt hätten. 
Fürs nächste Mal würden wir uns uns 
wünschen, dass die Schüler 2 Lektionen 
Zeit hätten.  

Auch dieses Jahr sieht es im Übrigen gut 
aus für Anschlusslösungen für die 
allermeisten Schüler.  



6. Timeline für 
zukünftige Arbeit 
des Elternrates 
erarbeiten

Alle 

September 

November 

Februar 

 
Mai  

Juni 

Abschluss 
ball

Wir erstellen folgenden Jahresplan für den 
Elternrat. Nebst diesen vorgegebenen 
Termine können bei Bedarf natürlich 
weitere Treffen vereinbart werden.  

- Der Schulleiter weist anlässlich des 
Elternabends für die 9H darauf hin, dass 
von Gesetzes wegen jede Klasse durch 
einen Elternrat vertreten wird.  

- Nach Möglichkeit sollten die 
Lehrpersonen im Klassenzimmer 
nochmals nachfragen wer sich dafür zur 
Verfügung stellt 

- erste Elternratssitzung ca. Anfang 
November mit den neuen Elternräten.  

- Themen ja nach Bedarf 

- zweite Elternratssitzung Mitte Februar 
- Themen je nach Bedarf 

- dritte Elternratssitzung Mitte Mai 
Vorbereitung für Schulball:  

- Anzahl Gäste,  
- Apéro definieren 
- Budget einhalten  
- Bestellung Getränke und Essen 
- genügend Helfer vorhanden? 

- vierte Elternratssitzung Mitte Juni, nur 
bei Bedarf. 

- Am letzten Donnerstag vor Schulende   
Mithilfe beim Schulball der 11H 

7. Jugendarbeit 
2022, 
Zwischenbericht 
Umbau 
Jugendhaus 
weitere Infos

Cosima heute vertreten durch Reto Künzi

8. Informationen 
des Schulleiters

Patrick entschuldigt 



Protokoll:            Elisabeth Andreetti

9. Diverses Urs  

Barbara

Situation Ukraine-Flüchtlinge: das Thema 
ist weiterhin aktuell und wird die Schule 
auch in nächster Zeit beschäftigen! 

Wie sieht es aus mit Läusebefall? 
Hier in der OS scheint es im Moment 
(noch) kein Problem zu sein.  

In Kerzers zeichnet sich eine Schulraum-
Knappheit ab. Um diese Aufgabe gut zu 
lösen, wurde ein Städteraum-Planer 
beigezogen. Fürs erste werden im Frühling 
2023 bei der OS wieder  (klimatisierte) 
Container aufgestellt.  

Der Grundsatz des möglichst kurzen 
Schulweges wird voraussichtlich 
aufgehoben um die kulturell/sprachliche 
Durchmischen zu gewährleisten. 

„Smileys“ in der Vorderen Gasse dienten 
zur Erfassung des Verkehrs.  Diese Daten 
können nun dazu dienen, um ein 
Lichtsignal zur Sicherung des 
Strassenübergangs für die Schüler zu 
beantragen.  

Könnte/müsste man etwas für die 
ukrainischen Familien anbieten? 
Wenn ja, was? Wir stellen fest, dass die 
Ukrainer generell gut vernetzt sind und 
durch ihre Bezugspersonen nach Kräften 
unterstützt werden. 

Grundsätzlich ist Gemeinde ist zuständig, 
sie könnte bei Bedarf auf uns zukommen.

10. nächste Termine Mittwoch, 18. Januar 2023 
19.30 im Schulhaus 

Donnerstag, 4. Mai 2023 
19.30 im Schulhaus 

Bitte vormerken: 
Schulball: 6. Juli 2023 
Mithilfe bei Schulball (ab 17.00 Uhr)

Sitzungsende:20.35 Uhr Alle


